

Unos 5 mil jóvenes abrirán el desfile del Primero de Mayo en provincia cubana de Sancti Spíritus



Sancti Spíritus, 24 abr (RHC) Alrededor de 5 000 militantes de la Unión de Jóvenes Comunistas iniciarán el desfile en ocasión de la fiesta internacional de los trabajadores en la capital espirituana, un gesto que según los organizadores de la celebración sintetiza la unidad en torno al proceso revolucionario y la fidelidad de las nuevas generaciones.

El río encabezado por los pinos nuevos será secundado por los trabajadores afiliados al Sindicato de la Construcción y seguidamente los agropecuarios, reconocidos como sobresalientes en el cumplimiento de sus respectivos planes y en el movimiento emulativo Por las sendas del triunfo, impulsado por la central obrera de la provincia, precisa el diario Granma.

Los desfiles en ocasión del Día internacional del proletariado mundial, previstos en la ciudad de Sancti Spíritus y en las restantes cabeceras municipales, han estado anteceditos por la realización de actos en

comunidades y bateyes –se prevén un total de 38 hasta el 28 de abril–, así como por la celebración de plenarias por parte de todos los sindicatos.

El homenaje a propósito del 1ro. de Mayo no termina ese día pues los máximos representantes del movimiento obrero espirituano ya adelantaron que entre el tres y el siete del propio mes han sido organizados trabajos voluntarios para impulsar tareas de higienización y el cumplimiento de los planes productivos.

La Central de Trabajadores de Cuba en esta provincia confirmó que la fiesta del 1ro. de Mayo no es solo el convite de los más de 140 000 trabajadores asociados a la organización, sino que incluye al campesinado, las amas de casas, los estudiantes y la sociedad en general.

Oslidia López Martínez, integrante del secretariado provincial de la CTC, explicó que la convocatoria incluye actividades propias en cada centro de trabajo, estímulo a innovadores y racionalizadores en puestos claves de la producción y los servicios y donaciones masivas de sangre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127870-unos-5-mil-jovenes-abriran-el-desfile-del-primer-de-mayo-en-provincia-cubana-de-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba